

Quintanas de Gormaz

Iglesia de La Asunción de Nuestra Señora

Pila bautismal de Quintanas de Gormaz



QUINTANAS SE SITÚA a menos de 4 km al noreste de Gormaz, siendo una de las aldeas que integraron su tierra hasta el siglo XVIII, compartiendo estrechamente los tortuosos avatares y cambio de manos ente cristianos y musulmanes de tan importante plaza militar.

En su término, a unos 2,5 km al norte de Quintanas, se emplazaba el despoblado de Fuenterre, cuya iglesia desapareció en 1780 (M. Blasco Jiménez, 1909 (1995), p. 422 y G. Martínez Díez, 1983, p. 119). De ella debe proceder la pila bautismal de traza románica hoy en la parroquia de La Asunción –antiguamente dedicada a San Lorenzo–, conservada en el fondo de la nave. Presenta copa troncocónica, con 92 cm de diámetro × 41 cm de altura, sobre tenante cilíndrico de 35 cm de altura, labrado en la misma pieza y ornado con hojas lisas. Su frente se decora con la consabida sucesión de arcos de medio punto sobre columnas pareadas en las que se sugieren los capitelillos y basas, al estilo de las pilas de Fuentetoba, Cubo de la Solana, Fuentelsaz, Tera, etc.